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　早いもので就職してから12年が経過し，中堅と
して日々仕事に邁進しています。最初は地中送電用
管路の新設工事に携わり，出向時には無電柱化のコ
ンサルティングや再開発事業を経験し，出向解除後
にはシールド洞道の新設に携わることができまし
た。そして現在は約430km存在する地中送電用洞
道の維持管理に取り組んでいます。
　そんな中，結婚し，子宝にも恵まれ，現在は妻と
子ども3人（小2女の子，年長男の子，1歳女の子）
で過ごしています。
　最初の配属先が埼玉県であり，独身寮が川口市に
あったことから，入社から今まで川口市に住んでい
ます。今住んでいる家から独身寮までは500mほど
しか離れていないため，ほとんど生活範囲は変わっ
ていません。しかし住めば都ということで，家が狭
いということ以外は特に不便は感じていません。
　今回は仕事のことを離れて，我が家の愛車たちを
中心に家族のことを紹介してみたいと思います。と
言っても我が家には車はありません笑

1 .　毎日大活躍！電動アシスト自転車！
　まず初めに紹介するのは，我が家の大黒柱である
電動アシスト自転車です。毎日幼稚園への送迎に大

活躍中です。皆さんは電動アシスト自転車に乗った
ことがありますか？
　私も最初は半信半疑だったのですが，1度乗って
しまうと普通の自転車には乗れなくなる代物です。
電動アシスト自転車を買う前は自転車を降りて押し
ていた陸橋も座ったまま楽々上っていきます。最大
3人まで乗車可能で，埼玉県内ではよく見る光景で
す。ここ2，3年で最も良かった買い物だったと思
います。
　最近は社会情勢の影響によるリチウムイオン電池
の高騰で，電動アシスト自転車の値段も以前より高
くなっているということで買っておいて良かったな
と思います。
　4月から長男が小学生となるため使用頻度が少な
くなるかもしれませんが，これからも買い物などで
活躍してくれることを期待しています。
　ちなみに幼稚園への送迎は奥様がやってくれてお
ります（感謝）。

2 .　幼稚園児用自転車
　次に紹介するのは，最近まで長女の愛車だった自
転車です。現在は長男の愛車となっています。
　長男の口癖は「お腹空いたな〜」であり，私とは
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反対によく食べます。外で遊ぶことは苦手なようで
最近まで自転車に乗れなかったのですが，小学校入
学を控え，猛練習に励み，乗れるようになりました。
　ちょっとぽっちゃり気味の長男ですが，ゲームは
得意で，「Roblox」というゲームを毎日楽しく心配
になるほど長時間やっています。また車のナンバー
プレートを見て地名を覚えることも好きなようで，
地理が好きな私と少し似ている所もあります。
　ゲームのやりすぎは心配ですが，長所や特技を伸
ばし，将来に繋がってくれればと思います。

3 .　家の中でも乗れる！入門自転車
　次に紹介するのは，未就学児専用の入門自転車
（三輪車）です。長女が小さい時に買ってから7年
ほど使っている古株で，最近暴れん坊になってきた
次女の愛車です。
　長女と長男が最近は反抗期なので，次女だけが唯
一癒してくれる可愛い存在です。2歳ぐらいまでは
楽しく乗ってくれることを期待しています。

4 .　カッコイイ！スポーツバイク
　最後に紹介するのは最近我が家に新しく加わった
スポーツバイクです。縁あって上司からいただきま
した。
　長女の自転車が小さくなってきたこともあり，新
しい自転車が欲しいという要望もあった中で，上司
からの嬉しいお話があり，長女の誕生日プレゼント

も兼ねていただくことにしました。スポーツバイク
ということで，タイヤが細く，子どもには嬉しいギ
アがついています。
　長女は長男と比較して運動神経が良いので，難な
く乗りこなしているようで安心しました。
　そんな長女の最近のトピックとして，夏休みの宿
題で描いた絵が市長賞を受賞し，先日直接市長から
賞状をいただいてきました。私には絵の才能がない
のでよくわかりませんが，1年生の時にも優秀賞を
いただいていたので何かしらの才能があるようで
す。算数は苦手なようですが，芸術の方で才能を伸
ばしていってくれると嬉しく思います。
　以上，家族の紹介も兼ねて我が家の愛車たちを紹
介させていただきました。さて私の愛車は何かとい
うことで紹介しますと，5年ほど前からカーシェア
を利用しています。最近若者の間でも利用者が増え
ているようですが，私もヘビーユーザーです。利用
した分だけの支払いということで重宝しています。
（本当はマイカーが欲しいのですが……）
　また最近の悲しい出来事として，家の隣に新しい
マンションが建設中であり，これまで小さいながら
も見えていたスカイツリーがもう間もなく見えなく
なってしまうことです……。
　上京してからお世話になってきた街の雰囲気が変
わってきましたが，子どもの成長と同じく街の成長
も楽しみに，これからも過ごしていきたいと思います。
　お付き合いいただきありがとうございました。
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